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APOSENTADORIA Mudança no sistema previdenciário da Prefeitura isenta servidor público aposentado de contribuição ao fundo

Servidores inativos serão isentos de
« l y v  • • •  Icontribuição a previdencia municipal

RECICLANDO
Desenvolvido em parceria 

entre o Fundo Social de 
Solidariedade e Diretoria 
Municipal de Assistência 

Social de Areiópolis, o 
projeto "Reciclar é bom 

para o meio ambiente", 
iniciado no dia 1° de junho, 

já  atende cinco famílias 
carentes de Areiópolis. Cerca 

de cinco catadores com 
carrinhos percorrem os 

bairros da cidade, coletando 
lixo. O grupo coleta em 

média 200 quilos de lixo por 
dia. O material reciclado 

será comercializado e o 
dinheiro arrecadado será 

dividido entre os catadores.
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Vereadores pedem 
casa de brinquedos 
a Lú Alckmin
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Prefeitura implanta 
biblioteca em 
escola na Vila Baccili
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O s servidores públicos 
municipais inativos de 

Lençóis Paulista devem ser per
manentemente isentos do pa
gam ento da contribu ição. 
Essa é uma das mudanças pre
vistas na transformação do 
Fundo Estatutário de Previ
dência e Aposentadoria Mu
nicipal no Instituto de Previ
dência Municipal. O servidor 
m unicipal aposentado em 
Lençóis Paulista não contribui 
com o fundo de previdência 
desde fevereiro deste ano, por 
decisão do atual conselho do 
Fepam. Com a mudança, a 
isenção do servidor inativo 
será permanente. Segundo o 
diretor Financeiro da Prefeitu
ra, Júlio Antonio Gonçalves, 
a mudança é uma adequação 
municipal à emenda constitu
cional número 41, que exige 
uma legislação própria. Depois 
de aprovado na Câmara, o 
prefeito José Antonio Marise 
(PSDB) vai nomear um con
selho provisório para condu
zir a fase de transição. O dire
tor Financeiro ressalta que os 
servidores que estão em vias 
de aposentadoria não terão 
os seus critérios alterados.
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FIM DA NOVELA Nessa 
semana a Prefeitura deu um 
passo histórico. Finalmente o 
primeiro grupo de empresários 
recebeu o Termo de Resolução 
de encargos, documento que 
credencia a empresa a lavrar 
em cartório, as escrituras do 
Distrito Industrial. A entrega 
aconteceu em solenidade na 
manhã de quarta-feira dia 15. 
Segundo o diretor de 
Desenvolvimento, Geração de 
Emprego e Renda, Altair 
Toniolo, o Rocinha, várias 
empresas já têm condições de 
adquirir essa documentação.

QUEM DÁ MAIS? Os bens 
da Tipoart começaram a ser 
leiloados na quarta-feira dia 

15, na Justiça do Trabalho.
Segundo o advogado do 

Sindicato dos Trabalhadores 
Gráficos, Luis Fernando Bobri 

Ribas, mais de 100 itens foram 
arrematados, que podem ter 

somado quantia superior a R$ 
100 mil. A quantia exata só 

deve ser conhecida na próxima 
semana. Outra parte dos bens 
da gráfica (inclusive o prédio) 

deve passar por reavaliação 
antes de ser marcado o

segundo leilão. Página 5

PREMIADOS Na noite de sexta-feira dia 10, a LLFA (Liga L^en^oense de Futebol Amador) premiou os 
destaques do Campeonato Amador 2005 - Troféu Novamoto. O evento aconteceu no UTC (Ubirama 
Tênis Clube) e reuniu atletas e comissão ténica das duas melhores equipes do torneio, a campeã Santa 
Luzia e o vice, Grêmio Lwart. Na ocasião, além de premiar as duas primeiras equipes da competição, a 
Liga entregou troféus para o artilheiro da competição, Rodrigo, da Santa Luzia e os goleiros Lucas, 
também do Santa Luzia, e Geovanni, da Frigol, equipe que ficou em terceiro lugar. Na foto, o diretor do 
Senai de Lençóis Paulista, Reinaldo Munhoz, patrocinador da melhor equipe do amador desse ano, posa 
na foto ao lado do elenco campeão com o troféu da conquista. Apaixonado por futebol, Munhoz, aliás, 
ganhou uma medalha de campeão, igual as entregues aos atletas. Mais esportes na página 6

VÉSPERA A Prefeitura entrega amanhã à população, as obras que criaram o Parque do Paradão, na Vila 
Santa Cecília, entre a rua César Giacomini e o rio Lençóis. Além da apresentação da Orquestra Municipal 
de Sopros está prevista também a realização de partidas de futebol entre os integrantes do Projeto "Bom 
de Bola Bom de Nota" e o Esporte Clube Santo André. O complexo conta com vestiários, campo de 
futebol com 94 metros de comprimento por 49 metros de largura com proteções atrás dos gols, e campo 
de futebol society com 30 metros de comprimento por 18 metros de largura. O campo de futebol de 
society também recebeu alambrado. Além dos vestiários e dos campos de futebol, o local possui uma 
pista de cooper com 1,2 mil metros quadrados de área e quatrocentos e oitenta metros lineares de 
extensão. A Diretoria de Obras construiu ainda um estacionamento para veículos. Página 5
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APIMENTADO
Visita

O secretário da Educação 
, Gabriel Chalita, estará em 
Jaú, na segunda-feira, dia 13. 
Ele estará junto aos prefeitos 
e secretários da educação par
ticipando do Fórum Regional 
Governo Educador. O even
to contará com a presença do 
vice-presidente estadual do 
PSDB, deputado estadual Pe
dro Tobias.

Viagem
O prefeito José Antonio 

Marise (PSDB) e a diretora de 
Educação, Izabel C ristina 
Campanari Lorenzetti já con
firmaram suas presenças no 
evento, que acontece na Al- 
godoeira Eventos. Na oportu
nidade Marise e Bel, reivindi
carão ao secretário, recursos 
para as reformas das escolas 
estaduais Leonina Alves Co- 
neglian, A ntonieta Grassi 
Malatrasi, Paulo Zillo e Vir
gílio Capoani.

De mal
Terminou a parceria entre 

o treinador Clóvis Gino Pe
reira , o Mosca, o massagista 
e presidente do PV, Anderson 
Buratto com o dirigente da 
equipe Frigol, o vereador Gu- 
mercindo Ticianelli Júnior 
(PV). Mosca, Buratto e Ticia- 
nelli foram os responsáveis 
pela campanha da Frigol no 
Campeonato Amador deste 
ano. A equipe ficou com o 
terceiro lugar na competição.

Do outro lado
Segundo Mosca, no mês 

de agosto, ele e o companhei
ro Buratto estarão a frente 
da equipe Atitude/Folha Po
pular, que disputará a Copa 
1010, promovida pela LLFA 
(Liga Lençoense de Futebol 
Amador).

Ops!
Na sessão da quarta-fei

ra, dia 15, os vereadores Gu- 
m ercindo Ticianelli Jú nior 
(PV) e Ismael de Assis Car
los (PSDB), o Formigão, as
sinaram vários requerimen
tos, ind icações e m oções 
juntos. Numa das moções, 
o secretário da Mesa, verea
dor Claudemir Rocha Mio 
(PL), o Tupã só leu o nom e 
do vereador tu can o . Por 
Tupã, ter lido som ente o 
nom e de Formigão, o vere
ador Jú n ior deu uma olha
da estranha para o verea
dor. “Você esqueceu de co
locar o meu nom e, cobrou 
Ticianelli (risos)”.

Em família
A ntes de a n u n c ia r  o 

nom e do vereador Formi- 
gão para usar da tribuna da 
Câm ara, o presidente da 
C asa, D in g o  B ern ard es  
agradeceu a presença do ex- 
presidente da Associação de 
Bairros da Cecap I, Newton 
Planas, o Gringo e citou que 
ele é  tio de Formigão.

Humor
Ao se levantar para usar 

da palavra, Formigão não re
sistiu e disparou essa. “Não 
tenho culpa”, referindo-se a 
ser sobrinho de Gringo. A 
brincadeira tirou risos dos 
presentes a sessão.

Tranqüilo e calmo
Por falar em Formigão, o 

vereador vai passar um tem
po mais perto da comunida
de nas próximas semanas. De 
férias da Lwarcel, ele foi visto 
andando pelas ruas da cida
de em pleno horário de expe
diente. "Estou de férias, vou 
andar pela cidade", brincou.

A pedra
Dizem que pouca gente 

nesse mundo pode tirar a tran
quilidade do vereador no des
frute das merecidas férias. 
Quem anda tentando desde o 
começo do ano passado é o seu 
vizinho, o ex-vereador Sebas
tião Pereira da Silva, o Tião 
Borracheiro, cujo principal 
sonho político é vencer Formi- 
gão pelo menos uma vez.

Quem é vivo...
E o Tião, depois de uma 

dose de sumiço, reapareceu 
essa semana dizendo que vai 
apresentar a relação de no
mes que compõe sua ONG.

Nomes
Durante a discussão sobre 

o projeto de lei do prefeito 
Marise, que dá o nome de 
Paradão, ao antigo Beira-Rio, 
o vereador Júnior Ticianelli 
disparou. “Ainda bem que o 
prefeito não colocou o nome 
diminutivo, de Paradão”.

Nostálgicos
Por se falar em Paradão, 

várias personalidades nada
ram naquele local. Como o 
prefeito Marise, vereadores 
Dingo Bernardes e Nardeli e 
o jurídico da Câmara, Anto- 
nio Carlos Rocha. Na sessão 
ao anunciar Nardeli, o presi
dente Dingo Bernardes disse. 
“Não sei se lhe chamo do res
ponsável pelo varejão ou na
dador do Paradão”, brincou.

Diretor
O prefeito José Antonio 

Marise (PSDB) abriu na última 
quinta-feira, o primeiro encon
tro visando a elaboração do 
Plano Diretor para o municí
pio. O encontro, realizado na 
sede administrativa do Centro 
Municipal de Formação Profis
sional “Prefeito Ideval Pacco- 
la” reuniu representantes dos 
segmentos organizados da co
munidade lençoense, além de 
diretores da prefeitura, empre
sários e vereadores.

Metas
Um dos principais objeti

vos do Plano Diretor é orien
tar o desenvolvimento do 
município e ordenar a expan
são urbana, de forma a evitar 
as distorções características de 
processos de crescimento da 
cidade. Nesse primeiro encon
tro, foram expostas as diretri
zes gerais e os instrumentos 
que Estatuto das Cidades dis
ponibiliza para serem aplica
dos no Plano Diretor.

Conferência
Serão feitas reuniões peri

ódicas com os segmentos re
presentativos da comunida
de e terão ainda a incumbên
cia de prepararem a 2*. Con
ferência Municipal da Cida
de, a ser realizada até o final 
de julho deste ano.
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EDITORIAL

Lençóis Paulista, celeiro de valores
L ençóis Paulista assiste  

hoje, longe do contexto 
central dos acontecimentos, a 
despedida das pistas de um 
dos seus mais famosos atletas 
de todos os tempos. O velocis- 
ta Claudinei Quirino, revela
do nas categorias de base da 
UME (Unidade Municipal de 
Esportes), faz  hoje a última 
prova oficial de sua carreira. 
O atleta diz adeus à bem su
cedida carreira esportiva no 
Troféu Brasil de Atletismo.

Falar de Quirino é relem
brar sobre o famoso que mais 
recentemente passou por aqui. 
Muita gente que ainda não tem 
30 anos deve lembrar de ter 
dividido alojamento com o atle
ta em várias competições por 
Lençóis Paulista, inclusive os 
Jogos Regionais de Jaú, em 
1992, quando ele ainda vivia 
e treinava por aqui.

De lá para cá, muita gente 
pode relembrar imagens vito
riosas, como no outro lado do 
Mundo, a medalha de prata no 
revezamento 4x100 metros nos 
Jogos Olímpicos de Sydney, em 
2000. Ou a medalha de ouro 
nos 200 metros rasos no Pan 
Americano de Winnipeg, no

Canadá, em 1999.
Infelizmente, parar de com

petir é uma decisão que acom
panha o atleta profissional ao 
longo de sua vida. E é uma de
cisão que, chega uma hora, não 
pode ser adiada. Quirino com
pleta 35 anos em novembro e 
se cansou de lutar contra uma 
contusão no púbis que há anos 
afetava seu rendimento. Des
de 2001, quando passou por 
uma cirurgia para a retirada 
de um cisto no local, não con
seguiu mais manter o mesmo 
nível de treinamentos e resul
tados. Nos últimos tempos, mal 
conseguia treinar.

A aposentadoria de Clau- 
dinei Quirino era uma notícia 
que se fazia quase iminente 
desde o ano passado, quando 
já afetado pela contusão, não 
conseguiu índice para os Jogos 
Olímpicos de Athenas.

De longe e do seu jeito, Len
çóis Paulista tenta aos poucos 
venerar os ilustres valores que 
lança para o mundo, uma vez 
que, dificilmente alguém se tor
na um ilustre valor se não dei
xar essa pacata cidade do inte
rior de São Paulo, onde santo 
de casa não faz milagre. Orí-

genes Lessa tem, além do nome 
gravado na Academia Brasilei
ra de Letras, a Biblioteca Mu
nicipal -  que acabou herdando 
praticamente todo o seu arqui
vo -  em sua homenagem.

Marcos, goleiro do Palmei
ras pentacampeão pela Seleção 
Brasileira, jogou no CAL (Clu
be Atlético Lençoense) quando 
ainda era cabeludo. E hoje tem 
suas mãos gravadas em concre
to nas paredes do estádio Ar- 
chângelo Brega, o Bregão. Vale 
lembrar que outro cam peão 
mundial de futebol que jogou 
por aqui antes de aprender a 
calçar chuteiras foi Didi, o Fo
lha Seca, não teve a mesma sor
te. E se tem estátua em Caio 
Martins, estádio do Botafogo, 
porque não no Bregão?

Quirino, a bola da vez a 
deixar a cena, tem histórias cu
riosas, vividas já como celebri
dade. Em 1999passou por aqui 
e disse, no gabinete do então 
prefeito José Prado de Lima, o 
Pradinho, que gostaria de vol
tar a competir por Lençóis. So
nho aliás, nunca realizado. Na 
época, o atleta ganhou de Pra- 
dinho o título de "Hóspede 
Oficial do Município". Alguns

entenderam como uma gafe do 
então prefeito, chamar de hós
pede alguém que foi revelado 
por aqui. Era como se pedisse 
licença para abrir a geladeira 
em sua própria casa. Mas no 
final de 2000, Claudinei Qui- 
rino emprestou seu nome para 
o complexo esportivo do Júlio 
Ferrari, uma forma de ficar 
gravado na história.

Falar em história, vale lem
brar ainda que a história sem
pre foi muito generosa com Len
çóis Paulista no que se refere a 
talentos. Talvez a cidade não 
tenha sido tão generosa com eles. 
E já que o assunto é atletismo, 
vale lembrar que a cidade já 
teve uma das melhores equipes 
do país, quando o esporte ainda 
envolvia mais paixão que di
nheiro. O Troféu Brasil de Atle
tismo, que hoje será palco da 
despedida de Claudinei Quiri- 
no das pistas, acontece em São 
Paulo e outros grandes eixos es
portivos Brasil afora. Mas a pri
meira vez que deixou o eixo e 
veio para o interior foi em 1971, 
e aconteceu aqui, tamanha era 
a força da equipe da cidade. 
Coisas que valem a pena recor
dar, e nada mais.

ARTIGO

João era fogo!
Edemir Coneglian

J unho, quinta-feira, 23. À 
noite, nalgum lugar, foguei

ras, quadrilhas, bandeirolas, 
doces, pipocas, quentões, fogos, 
muitos fogos. É a noite de São 
João, cujo natalício comemora- 
se no dia seguinte, 24. É fogo, 
João. Alguém, já saudoso, can
tava: "São João Batista, Batis
ta João... Batizou o Cristo no 
rio Jordão".Observem os bar
rancos das estradas quando o 
dia do Batista se aproxima. E 
verão como a natureza se veste 
de uma ramagem verde, com 
cachos de flores vermelhadas, 
como que homenageando aque
le que, segundo Jesus Cristo, foi 
o maior de todos os profetas! O 
23 de junho sempre foi e será 
uma noite de festa!

Por quê será que a festa de 
São João é comemorada com tan
to fogo? Fácil, fácil. Porque João 
era mesmo fogo. Com ele, a coi
sa era mesmo séria e nada de 
brincadeiras. O seu nascimento 
provou que algo nele tinha o 
dedo Divino. Sua mãe, Izabel, 
era estéril e, entretanto conce
beu esse filho. Seu pai, Zacari
as, era mudo e quando João nas
ceu, a língua se soltou e ele fa
lava bendizendo a Deus !

E os vizinhos diziam: "Que 
será deste menino?"

Pois é. João tinha algo mais, 
algo divino. Quando cresceu, ru
mou para o deserto, onde se ali
mentava de gafanhotos e mel sil
vestres. Ali meditou como deve
ria anunciar o Cristo que viria 
aos homens. E João foi firme. Sua 
voz ecoava positivamente: "Con
tentai-vos com seus salários. Não

deu uma "dura" naqueles que 
só cumpriam a lei ao pé da le
tra: "Raça de víboras. Quem 
ensinou vocês a fugir da ira que 
vem aí? O machado está pron
to. Toda árvore que não der fru
tos..." já viu, né?

Assim era João: não tinha 
papas na língua. Mas era hu
milde. Quando Cristo surgiu, 
ele o indicou aos homens: "Eis

Um dia teve a coragem de 
levantar sua voz, denunciando 
aos brados o rei Herodes 
amasiado com a própria 
cunhada. Teve a cabeça 
decapitada.

reclamem tanto. Quem tem duas 
túnicas, dê uma a quem nada 
tem..."

João era destemido. Enfren
tava tudo na raça, por amor a 
Deus. O que tinha de falar, não 
mandava dizer, pois falava ele 
mesmo, direto, na cara de tem 
tinha que ouvir. E a verdade que 
pregava, doía a muitos. João, o 
Batista, era fogo. Um dia, ele

o Cordeiro de Deus. Sigam- 
no". João tinha tudo para cres
cer e dominar a massa, pois 
era tido como Deus. Mas sou
be não se aproveitar de nin
guém, nem da ocasião. Ficou 
na "sua", sabendo qual era 
seu verdadeiro lugar, a sua 
missão: batizar e pregar a vin
da de Cristo. Quantos, hoje em 
dia, em nome de Deus e da

Bíblia, fazem fortunas, imen
sos tesouros. Coitados... dia 
virá em que a justiça divina 
cairá sobre suas cabeças !

Mas João era fogo... Um dia 
teve a coragem de levantar sua 
voz, denunciando aos brados o 
rei Herodes am asiado com a 
própria cunhada. Teve a cabe
ça decapitada. Cumpriu, po
rém sua missão, anunciando o 
Cristo e gritando com os ho
mens, mostrou-lhes o caminho 
verdadeiro. João era fogo. Hoje 
em dia, seriam  necessários 
muitos iguais a ele que ergues
sem a voz e denunciassem ao 
mundo o ódio, a desavença, as 
mazelas que se praticam den
tro do poder público, a ação 
entre amigos e parentes políti
cos, os loteamentos e acomoda
ções de cargos. E o povo pagan
do!!! Que bom seria!

Contudo, a festa de 24 de 
junho, natalício de João Batis
ta, celebra uma grande a le
gria: a presença de Cristo em 
nosso meio, como um fogo in
terminável, que um dia julga
rá com justiça o homem, fogo 
esse que ilumina e aquece. 
Fogo que João anunciara antes, 
com tanta firm eza e ardor. 
Daí, essa data ser comemora
da com tantos fogos!



PREVIDÊNCIA Processo que transforma o fundo municipal de previdência em autarquia deve oficializar a suspensão do pagamento de aposentados

Mudanças suspendem pagamento de inativos
Da Redação

O s servidores públicos 
m u n icip a is  in a tiv o s  

de Lençóis Paulista devem 
ser perm anentem ente isen
tos do pagam ento da co n 
tribu ição. Essa é  uma das 
m u d a n ça s  p re v is ta s  na 
tran sform ação  do Fepam 
(Fundo Estatutário de Pre
vidência e Aposentadoria 
M unicipal) no Iprem (Ins-

tituto de Previdência M uni
cipal), em fase de votação 
na Câm ara. O p ro je to  já 
foi apreciado em primeira 
votação e recebeu 19 em en
das do vereador Ailton Lau- 
rin d o, o T ip ó , e deve ser 
aprovado em definitivo na 
próxim a sessão, na quarta- 
feira dia 22.

O servidor m u n ic ip a l 
aposentado em Lençóis Pau
lista não contribui com o

^ 1  I •Serviço ao publico
De antemão, o SAAE (Ser

viço Autônomo de Água e 
Esgotos) agradece a gentile
za deste tradicional jornal de 
nossa cidade em ceder seu 
espaço precioso para este es
clarecimento público. Con
ceituado, histórico e comba
tivo, o Jornal O Eco trouxe 
em sua edição do dia 11 de 
junho de 2005 reportagem de 
capa m encionando obras 
desta autarquia na avenida 
25 de Janeiro, na região cen
tral de Lençóis Paulista.

Como muito bem repor
tou este conceituado Jornal, 
as equipes do SAAE trabalha
ram em mais uma etapa de 
implantação dos emissários 
que muito em breve vão di
recionar toda a carga de es
gotos para a futura Estação 
de Tratamento de Esgotos.

O próprio Jornal reco
nhece que o trecho in ter
ditado para a necessária

obra foi devida e largam en
te sinalizado, afim de infor
mar m otoristas e pedestres 
de que as equipes desta au
tarquia realizavam m anu
tenção da rede. Portanto, 
visando orientar o tráfego 
para evitar transtornos para 
a população.

Sobre o tempo de execu
ção da obra, informamos que 
as equipes do SAAE realizaram 
esforço concentrado durante 
todo o final de semana (sá
bado e domingo), inclusive 
atuando em horário extra ao 
expediente de rotina, para 
promover o reparo necessário 
no menor prazo possível. Po
rém, devido à complexidade 
do trabalho executado e a 
outros fatores externos -  tais 
como a existência de redes de 
telefon ia no subsolo, por 
exemplo -, a conclusão dos 
serviços demandou mais tem
po do que o previsto, avan-

fundo de previdência desde 
fevereiro deste ano. O des
co n to  na fo lh a  de paga
m en to  fo i suspenso por 
uma decisão do atual con 
selh o  do Fepam . Com  a 
m udança no sistema previ- 
denciário da Prefeitura, a 
isenção do servidor inativo 
será permanente.

Segundo o diretor Finan
ceiro da Prefeitura, Júlio An- 
tonio Gonçalves, a mudan-

çando para a segunda-feira, 
primeiro dia útil da semana.

Reiteramos que se tratava 
de obra programada para ser 
executada durante o final de 
semana, gerando o menor 
transtorno possível à popu
lação. E informamos que es
tamos estudando interna
mente medidas para m elho
rar a eficácia de comunica
ção antecipada à população 
sobre interdições em vias pú
blicas, especialmente em ruas 
de maior fluxo de veículos.

Ao Jornal e seus jornalis
tas, colocamo-nos à disposi
ção para esclarecer quaisquer 
dúvidas, sempre buscando for
necer à nossa população in
formação transparente e pre
cisa. Aproveitamos para infor
mar à imprensa e aos cidadãos 
que desde o dia 15 de junho o 
SAAE opera com novo núme
ro de telefone, cuja central 
principal é 3269-7700.

Adutoras rompem em três pontos da cidade
O SAAE (Serviço Autôno

mo de Água e Esgotos) regis
trou três rom pim entos de 
adutoras de água nessa sema
na. Todos os casos foram sa
nados em questão de horas 
pelas equipes do plantão da 
autarquia, mas o prejuízo 
com o desperdício de água 
não pôde ser evitado. Os pon
tos de rompimento foram re
gistrados na rua Fernão Dias 
Paes Leme (Jardim Ubirama), 
avenida dos Imigrantes (Nú
cleo Luiz Zillo) e rua Macha
do de Assis (Vila Paccola).

Os técnicos do SAAE expli
cam que o vazam ento só 
pode ser detectado quando a 
água mina na superfície do 
asfalto e o munícipe comu-

nica a autarquia. “E impor
tante para nós que o cidadão 
avise ao SAAE tão logo note 
que haja vazamento na rede. 
Isso evita desperdícios, trans
tornos e até acidentes”, refor
ça o diretor do SAAE, José 
Alexandre Moreno.

A explicação é simples. E 
que a água vazando no subso
lo provoca crateras que só são 
descobertas quando a umida
de floresce na camada asfálti- 
ca. “Se um veículo passar so
bre o asfalto e no subsolo exis
tir uma cratera escondida, pro
vocada por um vazamento de 
água, pode até acontecer um 
acidente. Como a rede se es
tende por toda a cidade e a 
pressão da água é grande, fica

CHUTE NA CANELA por Rimidem

MAIS NOVA É QUE PEGARAM A 'NOVA'!
E atenção, galera! Tsuna- 

mi na política brasileira. De 
norte a sul só dá refluxo no 
esgoto político. Nem o “Dilú
vio” lava, ops, salva. E um 
amigo achava que o time do 
PTB só cresceu por amor ao 
Getúlio Vargas! E um outro 
acha que aquele prefixo musi
cal do PL que aparece sempre 
na TV virou marcha fúnebre!

Agora, sorte mesmo tem 
o Maluf. Na hora que a coi
sa tava apertando pro lado 
dele, apareceram esses pro
blemas de corrupção. E es
queceram o turco!. E diz que 
a situação anda tão feia nes
se negócio de corrupção, que 
a melhor maneira de “lim
par” o país é usar o “deter 
gente”!. Sendo que a frase 
que mais corre solta em Bra
sília é: “Há malas que vem 
prá (meu) bem ”.

Aliás, diz que este ano não 
haverá festa junina por lá. E 
que a quadrilha dançou an
tes! E a mais nova é que pega
ram a “NOVA”. Coisas da 
“BOA”. Já pensaram se tudo 
o que acontece virar pitzza 
acom panhada de uma 
“NOVA” bem gelada? Diz que 
foi formado um GRANDE con
tingente prá prender a turma 
em Itu. Bom, se é de Itu, tem 
que ser grande mesmo !

E aqui na festança do en
cerramento do Amador, diz 
que a 'NOVA' rolou solta. E o 
Cal  ficou com lombriga! Ué... 
quem pode mais, chora me
nos!. Aí, diz que a Mariazinha 
brincava com os amiguinhos, 
quando resolveu subir no aba- 
cateiro. E a mãe gritando: “des
ça daí já, que os meninos es
tão vendo sua calcinha. E ela: 
“Impossível, eu subi sem ela”!

E veja esta frase que um 
motorista do Paraná escreveu 
na traseira do Mercedão: “ 
Sou guerreiro, mas detesto 
canhão”! Aí, diz que o Ma
nuel, dono de uma padaria, 
cansado de ouvir piadas lu
sitanas, proibiu os fregueses 
de contar as últimas do “por- 
tuga”. Um deles perguntou: 
“E de japonês, pode?”. Rece
bendo autorização o freguês 
começou: “Eram dois japone
ses. Um se chamava Manuel 
e o outro Joaquim ”!

Prá encerrar, diz que o tur
co estava na sua lojinha de 
calçados, quando o telefone 
tocou: “Sapataria Salim às 
suas ordens”. E do outro 
lado: “Sapataria ??? . Descul
pe, peguei o número errado”. 
E o turco: “Não tem proble
ma. Traz de volta que eu tro
co e cobro só 5% a mais”!

ça é uma adequação m unici
pal à emenda constitucional 
número 41, que exige uma le
gislação própria para esse 
tipo de fundo de previdên
cia. Em outros tempos, não 
era raro os prefeitos retirarem 
dinheiro do fundo para ou
tros setores, e não fazer a re
posição da verba depois.

Com a mudança, o fun
do de previdência se trans
forma em autarquia, e deve 
ter sede e corpo de funcio
nários independentes da Pre
feitura. O instituto vai ter 
um diretor executivo, que

será eleito pelo conselho. O 
candidato ao cargo deve pre
encher algumas exigências, 
como ser um funcionário de 
carreira do M unicípio. O 
cargo é de livre exoneração, 
ou seja, pode ser trocado a 
qualquer momento, se assim 
entender o conselho.

Gonçalves não dá um pra
zo para o processo de im 
plantação. Depois que for 
aprovado pela Câmara, o pre
feito José A ntonio Marise 
(PSDB) vai nomear um con
selho provisório, que deve 
conduzir a fase de transição

da previdência municipal.
O diretor Financeiro res

salta que os servidores que 
estão em vias de aposenta
doria não terão os seus cri
térios alterados. Ainda se
gundo Gonçalves, o menor 
salário pago pelo fundo será 
o piso salarial da Prefeitura, 
e não o salário m ínim o vi
gente. O m enor salário da 
m unicipalidade h o je  gira 
em torno de R$ 450. Só deve 
contribuir com o fundo o 
servidor que ganhar mais 
que o teto salarial do ISS, 
cerca de R$ 2,6 mil.

Vereadores pedem Casa do 
Brinquedo a LU Alckmin

Os vereadores Manezinho e Nardeli com a primeira dama do estado LU Alckmin

impossível prever onde ocorre
rá o vazamento. Por isso é fun
damental o munícipe comuni
car ao SAAE quando notar va
zamento”, repetiu.

Telefone
O canal mais rápido para 

comunicar ao SAAE é pelo 
telefone. Desde a quarta-fei
ra, dia 15, a autarquia opera 
com nova central telefônica. 
O número principal é 3269 
7700. O ramal direto para o 
setor de serviços é 3269 7701. 
“E um número fácil para me
morizar e facilita para o ci
dadão avisar ao SAAE quan
do notar vazamento na rede 
ou precisar de qualquer servi
ço da autarquia”, finalizou.

Os vereadores M anoel 
dos Santos Silva (PSDB), o 
Manezinho e Nardeli da Sil
va (PFL) estiveram reunidos 
no dia 24 de maio, em Jaú, 
com a presidente do FUS- 
SESP (Fundo Social de Soli
dariedade do Estado de São 
P au lo), Lú A lckm in . Na 
oportunidade eles reivindi
caram a primeira-dama do

estado, o programa Casa do 
Brinquedo. Nesse programa, 
o Fundo Social repassa o kit 
Casa de Brinquedos, deixan
do aos beneficiados a tarefa 
de preparar um espaço para 
receber, todos os dias, a cri
ança. Esse espaço busca, ain
da, estimular sua fantasia, e 
dar oportunidade para que 
ela brinque em um ambien-

te lúdico, com grande varie
dade de brinquedos e brin
cadeiras. Segundo os verea
dores o objetivo do progra
ma é valorizar o brinquedo 
e o brincar através de ativi
dades lúdicas e criativas, es
timular a sociabilidade e o 
respeito entre as crianças, 
propiciando a interação e a 
integração.

Para Dingo, passarela na Rondon 
é questão de segurança pública

Autor do requerimento ao 
DER (Departamento Estadu
al de Estradas de Rodagem) 
aprovado na quarta-feira 15, 
o presidente da Câmara, Adi- 
milson Vanderlei Bernardes 
(PRTB), o Dingo, afirmou 
que a passarela no quilôme
tro 303 da rodovia Marechal 
Rondon é questão de segu
rança pública. Dingo está 
preocupado com a seguran
ça dos trabalhadores do Dis
trito Industrial que cruzam 
a rodovia diariamente, dis
putando espaço com veícu
los em alta velocidade.

“Por aquela rodovia circu
lam diariamente carros, ôni
bus e caminhões em alta ve
locidade. E o trabalhador tem 
que cruzar a pista pelo menos 
duas vezes por dia, arriscan
do ser atropelado quando vai 
para o trabalho ou volta para 
a casa”, comentou. O ponto

crítico, destaca Dingo, é o tre
cho que de um lado tem o 
pátio da empresa Lwart e do 
outro, o Jardim Nova Lençóis.

De acordo com o presiden
te da Câmara, o pedido já foi 
apresentado outras vezes. 
“Faz tempo que estamos pe
dindo para o DER fazer a pas
sarela sobre a rodovia, na ex
pectativa que o dispositivo 
entre na pauta de prioridades 
do órgão estadual”, avisa.

Centro
Outra preocupação do ve

reador Dingo Bernardes é 
com a disputa entre pedestres 
e motoristas pelo espaço es
treito da rua 15 de Novembro. 
“Essa é a principal rua de 
nossa cidade. Lá estão os co
mércios mais tradicionais e 
todos os bancos, atraindo di
ariamente uma multidão de 
pedestres e um grande núme-

ro de veículos”, afirma.
Dingo lembra que a calça

da estreita da 15 de Novem
bro força o pedestre a cami
nhar pelo leito da rua, expon
do-se ao perigo de ser atrope
lado. Através de indicação 
proposta nesta semana, Din
go pede que a Comutran (Co
missão Municipal de Trânsi
to) e a Acilpa (Associação 
Com ercial e Industrial de 
Lençóis Paulista) acelerem os 
estudos que realizam para a 
implantação do corredor de 
veículos. “As inform ações 
que chegam à Câmara são de 
que os próprios com ercian
tes preferem o corredor de 
veículos com calçada mais 
larga, ao invés do calçadão. 
Queremos que o projeto seja 
acelerado para que o proble
ma no Centro da cidade seja 
resolvido o mais rápido pos
sível”, finalizou.

TOPA RAÇA Farma Pet
Produtos farmacêuticos de uso veterinário Rações e Acessórios

Rua Geraldo Pereira de Barros, 932 - Centro 
PLANTÃO DE VENDAS - 9721-7534 / 3263-0527

TRADIÇÃO EM SERVIR QUALIDADE E VARIEDADES COM MAIS lãÕR
J kOFERTAS

KACESSE NOSSO SITE
A GRANDE VANTAGEM APARECE

NO TOTAL DAS COMPRAS
Matriz  -  Av, g de Julho, 588 -  Loia 2 -  Av. Brasil, 650

SUPERMERCADOS 
SANTA CATARINA



EMPREGO Para o prefeito Peixeiro, apoio ao empreendimento e à geração de renda deve ser uma das prioridades do Município

Prefeitura incentiva micro-empresários
A  administração José Pio de 

Oliveira (PT), o Peixeiro, 
tem apoiado como pode os 
micro-empresários da cidade. 
Há um mês, a Prefeitura ins
talou uma mini-incubadora 
de empresas, onde já funcio
na uma pequena indústria de 
confecções. A empresa Tita 
Confecções, de propriedade de 
Maria Ângela da Silva Berto 
já emprega cinco famílias no 
galpão. Tita como é mais co
nhecida, ensina as futuras 
costureiras, além de confecci
onar uniformes, tapetes, fazer 
pintura e outros. As aulas 
acontecem todo o dia, das 8h 
às 11h e das 12h30 às 17h.

As 12 máquinas industri
ais foram cedidas pela Prefei
tura, além de todo o materi
al. A idéia agora, segundo Tita, 
é comprar uma máquina para 
fazer guarda-sol. Vale lembrar,

que todo o uniforme da Pre
feitura é confeccionado pelas 
próprias costureiras, barate
ando assim o custo. Todo o 
material feito é vendido, e o 
dinheiro arrecadado é dividi
do entre os funcionários pela 
proprietária da empresa. Den
tre de alguns dias, uma em
presa de calçados deve se ins
talar no galpão.

Para Tita é muito gratifi- 
cante ensinar e dar condições 
de trabalho a essas famílias 
carentes. Ela conta que uma 
das costureiras saiu do corte 
de cana para entrar na aula 
de costura e hoje trabalha na 
empresa a todo vapor. Outra 
que entrou na aula não sa
bia fazer nada, hoje faz de 
tudo. “Muitas delas dizem 
que uma velha alegre como 
eu não existe. Vejo naquelas 
pessoas sofridas, a falta de

• ✓

carinho, de um amigo, e a 
todo m omento procuro in- 
centiva-las, e o resultado está 
sendo positivo”, disse Tita.

Outro projeto desenvolvi
do pela Prefeitura no galpão 
é a confecção e costura de 
bolas de futebol. Doze pesso
as estão envolvidas no proje
to de aprendizagem. Segun
do o prefeito Peixeiro, por 
causa das rebeliões, os presí
dios não estão mais confec
cionando a costura de bolas, 
como acontecia antes.

O projeto já  confeccio
nou cerca de trin ta  bolas 
que serão apresentadas para 
grandes indústrias para uma 
possível compra. “A nossa 
intenção é dar apoio às pe
quenas empresas, ao mesmo 
tempo dando condições de 
trabalho às nossas famílias 
carentes”, finaliza.

'Projeto Reciclar' já atende 
cinco famílias em Areiópolis

Peixeiro juntamente com as cinco famílias beneficiadas com o projeto

Desenvolvido em parce
ria entre o Fundo Social de 
Solidariedade e D iretoria 
M unicipal de A ssistência 
Social, o projeto “Reciclar é 
bom para o meio ambiente”, 
iniciado no dia 1° de junho, 
já atende cinco famílias ca
rentes do M unicípio. Cerca 
de cinco catadores com car-

rinhos percorrem os bairros 
da cidade, coletando lixo.

Segundo um dos catadores, 
o grupo coleta em média 200 
quilos de lixo por dia. Todo o 
lixo colhido é levado para um 
galpão, cedido pela Prefeitura 
e depois prensado. O material 
reciclado será comercializado e 
o dinheiro arrecadado será di-

A A.A.A. (A sso ciação  
Atlética Areiopolense), co 
mandada pelo técnico Pau
linh o, encara am anhã, às 
16h, em Jú lio  de M esquis- 
ta, a representação daque
la cidade. A partida é váli
da pela terceira rodada do

segundo turno do Cam pe
onato Amador da Liga de 
P ira tin in g a . O grupo de 
Areiopolis é form ado pelas 
equipes de Presidente Al
ves, Jú lio  de M esquita, Gá- 
lia, Avaí e Alvilândia.

Na classificação geral, o

Prefeito Peixeiro tem incentivado os micro-empresários de Areiópolis

Projeto Espaço Amigo já 
comercializa verduras

vidido entre os catadores. Se
gundo o prefeito José Pio de 
Oliveira (PT), o Peixeiro, a idéia 
é fazer a coleta seletiva em to
dos os bairros, a partir da cons
cientização da população. 
“Este nosso projeto está dan
do emprego às pessoas caren
tes, que terão uma renda na 
família”, comemorou.

Implantado no início do 
mês abril pela administração 
José Pio de Oliveira (PT), o 
Peixeiro, o Projeto Espaço 
Amigo já começou nesta se
mana a comercialização de 
verduras. O projeto que aten
de 14 famílias carentes é exe
cutado nos bairros CDHU II 
e Nosso Teto. Nos devidos 
bairros foi construída uma 
estufa onde os envolvidos 
com o projeto plantam alfa
ce, couve-flor, cebola, rúcula 
e outras verduras.

Nesta semana, segundo o 
coordenador de Agricultura, 
Rogério Bailo, foram comer
cializados cerca de mil pés de 
alface, retirados da estufa do

bairro CDHU II, além de ou
tras verduras, que são vendi
das nos bairros e supermerca
dos da cidade. Bailo disse ain
da que cerca de 1,4 mil pés de 
alface plantados no bairro 
Nosso Teto já estão prontos 
para serem comercializados.

As verduras são vendidas 
ao preço de R$ 0,50. Do di
nheiro  arrecadado com  a 
venda, 40%  é revertido para 
a m anutenção das estufas e 
o restante é dividido entre 
as fam ílias envolvidas no 
projeto. As pessoas interes
sadas em comprar as verdu
ras devem comparecer as es
tufas dos bairros.

“O prefeito Peixeiro está

de parabéns por ter dado 
esta oportunidade às pesso
as carentes de estar partici
pando do projeto e garan
tir uma renda na família. O 
nosso projeto visa ajudar as 
famílias carentes, e faz com 
que as pessoas não fiquem 
dependendo da Assistência 
Social. Muitas das famílias 
envolvidas com o projeto, 
chegam a levar verduras para 
casa. Antes elas não tinham  
o que comer. Esse trabalho 
é m uito gratificante para 
n ós”, concluiu Bailo. Du
rante este ano, o prefeito 
Peixeiro pretende expandir o 
projeto para todos os bair
ros de Areiópolis.

Inscritos para curso de informática gratuito 
devem comparecer ao CMI até dia 30

Areiópolis pega Júlio de Mesquita no Amador
tim e areiopolense está em 
quinto lugar, enquanto a 
equipe de Jú lio  de M esqui
ta assegura a vice-liderança 
no grupo. C lassificam -se 
para a próxima fase da com 
petição as quatro primeiras 
colocadas.

Os cerca de 170 inscritos 
para o segundo grupo do cur
so de informática gratuito do 
CMI (Centro Municipal de 
Informática) devem compare
cer ao centro, do dia 25 até dia 
30 para confirmação da matrí
cula. O curso básico que deve 
começar no dia 1° de agosto, 
tem a caga horária de 80 ho
ras, com duração de três meses

e inclui Windows, World, Ex
cel e Internet. O curso é direci
onado a adolescentes a partir 
dos 14 anos que estejam cur
sando ou já tenham cursado 
a 5* série e em especial aos tra
balhadores rurais.

Segundo o coordenador 
do curso, Luiz Carlos Santa
na, o primeiro grupo com 
aproximadamente 150 alu-

nos que iniciou o curso no 
dia 2 de abril, será formado 
no mês de julho (a data ain
da não foi definida). O cur
so é realizado em parceria 
entre a Prefeitura Municipal 
e o Senai de Lençóis. O Senai 
é responsável pelo treinamen
to aos professores, acompa
nhamento do curso e certifi
cado de conclusão.

F A L E C I M E N T O S
BENEDICTO CGRREADASILr
VA -  91 anos. Faleceu em Len
çóis Paulista no dia 11 de junho e 
foi sepultado no mesmo dia no 
Cemitério Municipal de Lençóis. 
PEDRO MAREANO -  81 anos. 
Faleceu em Borebi no dia 11 de 
junho e foi sepultado no dia 12 no 
Cemitério Municipal de Borebi. 
NATI-MORTO DE TAIS FER
NANDA XAVIER. Faleceu em 
Lençóis Paulista no dia 13 de 
junho e foi sepultada no mesmo 
dia no Cemitério Municipal de 
Lençóis.
ANGELABATISTATOLEDO-
67 anos. Faleceu em Lençóis Pau
lista no dia 13 de junho e foi 
sepultada no dia 14 no Cemitério 
Municipal de Lençóis.

ANTONIA VEDAVATO P I
RES -  59 anos. Faleceu em 
Lençóis Paulista no dia 14 de 
junho e foi sepultada no mes
mo dia no Cemitério Munici
pal de Lençóis.
ELIO  CARANI -  85 anos. Fa
leceu em Lençóis no dia 16 de

junho e foi sepultado no mes
mo dia no Cemitério Munici
pal de Lençóis.
IDALINA BOTERO GOUVEIA
-  72 anos. Faleceu em Macatuba 
no dia 17 de junho e foi sepultada 
no mesmo dia no Cemitério Mu
nicipal de Macatuba.

APOIO:

I R M Ã O S  P Â N I C O
FUNERÁRIA 

Fone 3263-1373 Fone 3263-4949

Esse é o novo número do SAAB: 3269-7700 . Trabalhando para melhor atendê-lo SAAE



INDUSTRIA Mais de cem itens foram arrematados; advogado do sindicato deve pedir reavaliação dos bens que não foram vendidos

Bens da Típoart devem ír a novo leilão
Da Redação

Depois da primeira roda
da de arrem ates dos 

bens da Tipoart, a única cer
teza é que será marcada uma 
nova data para que sejam 
vendidos os bens que ainda 
restam da empresa. Na quar
ta-feira dia 15, mais de 10 
pessoas foram à Justiça do 
Trabalho participar dos lan
ces.

A primeira rodada de lan
ces demorou pouco mais de 
uma hora. Às 16h, quando os 
arremates haviam se encerra
do, mais de 100 itens haviam 
sido vendidos. Nessa primei
ra leva, foram arrematados 
desde maquinário até móveis 
e material de escritório.

Segundo o advogado do 
Sindicato dos Trabalhadores 
Gráficos de Bauru e Região, 
Luiz Fernando Bobri Ribas, o 
valor total dos arremates só 
será conhecido na próxima

semana, quando a Justiça 
deve apresentar o Auto de Ar- 
rematação. “Ainda não po
demos falar em valores exa
tos, mas certamente foram 
arrematados mais de R$ 100 
m il”, afirma.

Antes mesmo de termina
dos os lances na quarta-feira 
dia 15, já havia a certeza de 
que um novo leilão teria que 
ser marcado. “Muitos itens 
estão acima do valor de mer
cado”, afirma Ribas. “Na se
mana que vem faremos um 
pedido de reavaliação dos 
bens”, completa.

Entre os bens que não fo
ram arrematados e devem 
entrar na lista de reavaliação, 
está o prédio na rua 28 de 
Abril, onde funcionava a grá
fica. “O prédio foi avaliado 
em R$ 1,3 milhões, um valor 
m uito alto”, afirma Ribas. 
Somente depois da reavalia
ção dos itens que não foram 
vendidos é que deve ser mar-

cada outra data para o leilão. 
O advogado do Sindicato dos 
Gráficos não soube determi
nar quanto tempo pode de
morar o processo.

A Tipoart encerrou suas 
atividades em meados de 
2003, e está inativa desde en
tão, deixando dívidas traba
lhistas com cerca de 60 fun
cionários. Segundo Ribas, os 
bens estão avaliados num 
total de R$ 1,6 milhões, di
nheiro suficiente para cobrir 
algo em torno de 60%  dos 
débitos com os funcionários.

Apesar dos quase três anos 
sem atividades, não foi decre
tada a falência oficial da em
presa. Fator que, para o ad
vogado que representa os fun
cionários da gráfica, seria 
positivo para o andamento 
do processo. “Com a falên
cia decretada e a insolvência 
pedida, poderíamos demorar 
cerca de 10 anos para concluir 
o processo”, finaliza.

Prefeitura entrega Parque 
do Paradão amanhã

Segundo advogado do Sindicato dos Trabalhadores Gráficos, leilão arrecadou mais de R$ 100 mil

Prefeitura implanta biblioteca na escola 
"Amélia Benta do Nascimento Oliveira"

O prefeito José Antonio 
Marise (PSDB) inaugura no 
domingo, 19 de junho, as 
instalações do Parque do Pa- 
radão, localizado às margens 
do rio Lençóis, no bairro San
ta Cecília. Além da apresen
tação da Orquestra M unici
pal de Sopros está prevista 
também a realização de par
tidas de futebol entre os in 
tegrantes do Projeto “Bom de 
Bola Bom de Nota” e o Espor
te Clube Santo André.

O complexo conta com 
vestiários, campo de futebol 
com 94 metros de compri
mento por 49 metros de lar
gura com proteções atrás dos 
gols, e campo de futebol so- 
ciety com 30 metros de com
primento por 18 metros de 
largura. O campo de futebol 
de society também recebeu 
alambrado.

Além dos vestiários e dos 
campos de futebol, o local 
possui uma pista de cooper 
com 1,2 mil metros quadra-

Os duzentos e sessenta alu
nos da Escola Municipal de 
Educação Infantil e Funda
m ental “Professora Amélia 
Benta do Nascimento Olivei
ra”, na Vila Baccili, passam a 
contar com uma biblioteca 
para os trabalhos de pesqui
sa e leitura. As instalações 
foram entregues oficialmen
te na última terça-feira, 14 de 
junho, durante cerim ônia 
que contou com a participa
ção da Academia Passo a Pas
so. Os alunos da escola tam
bém participaram apresen
tando danças e encenações.

As apresentações foram 
acom panhadas pelos pais 
dos alunos, supervisora e 
coordenadora e equipe pe
dagógica da D iretoria de 
Educação. Com 1.720 livros, 
a nova biblioteca possui em 
seu acervo, livros de h istó
rias in fan tis , d icionários, 
enciclopédias, história em 
quadrinhos (HQ), atlas ge
ográficos, revistas, livros 
paradidáticos e obras de es
critores lençoenses e livros 
que podem ser utilizados 
pelos professores para pre
paração de aulas.

Sítio do Pica-pau 
Amarelo

O nome foi escolhido pe
los alunos, professores e fun
cionários da escola. Segundo 
a diretora Sueli Lazari Pava- 
nelli, os cinco nomes mais 
citados pelos estudantes fo
ram colocados em uma cédu
la de votação e depositados 
em uma urna, propiciando 
aos alunos a vivência de um 
processo eleitoral. A denomi
nação Biblioteca “Sítio do 
Pica-pau Amarelo” venceu a 
eleição com 66 votos.

Prefeitura inaugura obras do Paradão
Operação tapa buracos recupera ruas nos bairros

dos de área e quatrocentos e 
oitenta metros lineares de 
exten são . A D iretoria  de 
Obras construiu ainda um es
tacionamento para veículos.

A prefeitura executou ain
da os serviços de terraplena- 
gem em toda a área do par
que, visando o escoamento de 
águas pluviais. No local foram 
executados ainda o nivela
mento e drenagem da área

onde está construído o cam
po de futebol. O local recebeu 
ainda um sistema de ilumina
ção que vai possibilitar a rea
lização de caminhadas no 
período noturno. Já o proje
to paisagístico foi executado 
pela Diretoria de Agricultura 
e Meio Ambiente e prevê o 
plantio de árvores, mudas de 
espécies ornamentais e grama 
nos campos de futebol.

A Prefeitura de Lençóis 
Paulista finalizou nesta sema
na, mais uma etapa de ope
ração tapa buracos em ruas 
do município. As equipes da 
Diretoria de Obras concluí
ram o trabalho nas ruas Djal- 
ma de Oliveira Lima, Santos 
Dumont e Evaristo Canova. 
Além da Vila Paccola, a ope
ração foi executada no trecho 
inicial da rua Geraldo Pereira 
de Barros e na rua José Pac-

cola, localizada no Parque Re
sidencial São José. Nesta eta
pa foram aplicadas oito to
neladas de massa asfáltica.

Som ente nas primeiras 
duas semanas de Junho, a 
operação foi feita em ruas da 
Vila Baccili, Jardim Morum- 
bi, Santa Cecília, Maria Cris
tina, Vila Éden, Parque Resi
dencial São José, Vila Pacco- 
la e no centro da cidade. Fo
ram usadas 150 toneladas de

massa asfáltica a frio para a 
operação. O Material é pro
duzido pela Usina de Asfalto 
da Prefeitura.

Além da operação tapa bu
racos, a Prefeitura executou a 
reperfilagem de um trecho da 
rua Prudente de Morais, loca
lizada na Vila Éden. Foram 
aplicadas nove toneladas de 
massa asfáltica para o recape 
de duzentos e quarenta metros 
quadrados da via pública.

Agronegócio e 
Distribuição de Renda

O agronegócio tem carac
terísticas que o diferenciam 
dos demais setores. Numa 
ponta há muitos produtores 
de matérias-primas -  aqui 
denominado agropecuária -  
que não têm nenhum poder 
na fixação dos preços que re
cebem. Como regra, vendem 
seus produtos e compram 
seus insumos em mercados 
oligopolizados, que vão des
de as agroindústrias até os 
superm ercados. Estes, da 
ponta consumidora, apesar 
de bastante concentrados, 
concorrem entre si, numa 
acirrada disputa pela renda 
do consumidor.

A pressão para conter pre
ços vem dos consumidores e 
chega até os produtores que, 
para sobreviver, precisam ser 
eficientes e propensos a ado
tar as mais modernas tecno
logias redutoras de custos. 
Como a maioria emprega 
tais técnicas, a produção cres
ce e, se as exportações não 
escoarem os excedentes, os 
preços tendem a cair; quem 
não as adota não suporta os 
preços baixos e deixa o setor.

Sabe-se hoje que tal cres
cim en to  foi baseado em 
avanços de produtividade e 
eficiência, que permitiram re
duções de custos e viabiliza
ram o aumento da produção 
a preços decrescentes. Para 
examinar os aspectos distribu- 
tivos, podemos considerar 
dois pontos de vista. Por um

lado, perguntamos quem se 
apropriou da renda gerada: os 
produtores agropecuários ou 
os demais agentes do agrone- 
gócio? Por outro, inquirimos 
a quem se destinou a produ
ção: ao consumidor interno 
ou ao mercado externo (via 
saldo comercial)?

Até meados do ano de 
2004, as cotações de commo- 
dities cresceram e o dólar ain
da estava em patamar relati
vamente alto. Assim mesmo, 
frente ao IGP, os preços ao 
produtor caíram de um ano 
para o outro 3% e ao consu
midor , 8%. Tanto o PIB da 
agropecuária com o o do 
agronegócio cresceram cerca 
de 3%, com uma expansão de 
cerca de 30% nas exportações.

Desde então, duas m u
danças ocorreram: o compor
tamento dos preços externos 
de commodities se inverteu e 
o dólar se desvalorizou.

A perspectiva é de uma 
conjunção de fatores negati
vos para o agronegócio. Esse 
é um cenário que favorece o 
consumidor, mas reduz o in
gresso de divisas no País. O 
aperto sobre o agronegócio 
pode prejudicar seu desempe
nho de longo prazo e acele
rar o processo de abandono 
forçado da agropecuária por 
parte dos produtores menos 
capitalizados.
(CEPEA -  Centro de Estudos 
Avançados em Economia 
Aplicada)

BIODIESEL: DIESEL 
ECOLÓGICO

Até novembro de 2004, o 
governo federal pretende adi
cionar 2% de biodiesel -  com
bustível alternativo produzi
do a partir de óleos vegetais, 
que não aumenta a quanti
dade de dióxido de carbono 
na atmosfera durante a com
bustão -  ao diesel à venda em 
postos de combustíveis.

Com a nova medida, o 
Brasil deve economizar cerca 
de 350 milhões de dólares 
anuais em importações. De
pois da experiência, a propor
ção deve aumentar gradual
mente até 100%. Na França, 
a mistura com o biodiesel a 
5% é comercializada há cerca 
de 10 anos, enquanto nos 
Estados Unidos pesquisas 
com mistura a 20% são testa
das. Até agora os resultados 
são positivos nesses países.

Há duas maneiras de se 
transformar os óleos vegetais 
em biocombustíveis: a tran- 
sesterificação, que combina o 
óleo vegetal com álcool, e o 
craqueamento, que quebra as 
moléculas do óleo formando 
uma mistura semelhante ao 
diesel de petróleo. A briga 
pelo petróleo é antiga. O 
mundo todo depende desse 
combustível fóssil. Só o Bra
sil importa cerca de seis b i
lhões de litros de diesel (deri
vado do petróleo) por ano ao 
custo de um bilhão de dóla
res e consome aproximada
mente 37,6 bilhões de litros 
por ano, de acordo com da
dos da Agência Nacional do 
Petróleo (ANP). O diesel é 
mais barato que a gasolina

pois é subsidiado, mas só 
pode ser colocado em veícu
los pesados (cerca de uma to
nelada e meia). Entretanto, 
tem o inconveniente de po
luir muito mais que a gasoli
na e o álcool (Udop, Agência 
Envolverde, 10/06/05).

Segundo a cientista e pro
fessora universitária Roseli 
Ferrari, pós-doutoranda em 
biodiesel pela ESALQ/USP, “o 
potencial do Brasil em produ
ção de biodiesel via rota etíli- 
ca é fantástico”. Ainda de 
acordo com a pesquisadora, 
no País nós temos álcool de 
baixo custo e de ótima quali
dade; potencial de variedade 
de oleaginosas; condições de 
solo e clima favoráveis.

Dentre as vantagens do 
biodiesel enumeradas pela 
especialista estão: ganhos 
econômicos e sociais; fortale
cimento do agronegócio; de
senvolvimento regional; gera
ção de empregos; aumento de 
exportações; redução de im 
portações de diesel e petróleo; 
maior atividade econômica 
com aumento de arrecadação 
e redução dos gastos com saú
de pública, dentre outros fa
tores.
CLIPPING BRASILAGRO 
(13/06/2005)

DEPENDÊNCIA
ASSUSTA
MERCADO DE GÁS 
NATURAL

A crise boliviana colocou 
em alerta o mercado brasilei
ro de gás natural, que ainda

depende das importações do 
vizinho. Para especialistas, o 
risco de cortes no fornecimen
to poderá reduzir a expansão 
do uso de gás. Consumido
res perdem a confiança no 
combustível (O Estado de 
São Paulo, 12/06/2005).

A cana-de açúcar e 
o protocolo de 
Kyoto

Desde o período da Revo
lução Industrial vem ocorren
do um aumento significativo 
nas concentrações dos cha
mados Gases de Efeito Estufa 
(GEEs) na atmosfera terrestre, 
principalmente o Dióxido de 
Carbono (CO2), fato atribu
ído às ações antrópicas, ou 
seja, induzidas por atividades 
humanas.

Ocorreram sucessivas reu
niões e em 1997, na cidade de 
Kyoto, no Japão, contando 
com representantes de 159 
nações, definiu-se que os pa
íses industrializados reduziri- 
am em, pelo menos, 5,2%  
suas emissões de GEEs entre 
2008 e 2012, em relação aos 
níveis de 1990.

Daí, o conhecido Protoco
lo Kyoto, no seu artigo 12°, 
através do M ecanism o de 
D esenvolvim ento Limpo, 
MDL, que consiste em que 
cada tonelada de CO2 deixa
da de ser emitida ou retirada 
da atmosfera por um país em 
desenvolvimento poderá ser 
NEGOCIADA no mercado 
mundial, criando um novo 
atrativo para a redução das 
emissões globais, com preços

estimados entre 5 e 10 dóla
res a tonelada.

Os países que mais polu
em estabelecerão em seus ter
ritórios metas para a redução 
de CO2 junto aos principais 
emissores. As empresas que 
não conseguirem (ou não 
desejarem) reduzir suas emis
sões poderão comprar Certi
ficados de Emissões Reduzi
das (CER) em países em de
senvolvimento que, por sua 
vez, deverão utilizar o MDL 
para promover seu desenvol
vimento sustentável.

A cultura da cana-de-açú
car, além de entrar em todas 
estas modalidades com o ál
cool e o bagaço (fontes re
nováveis de energia), que 
emitem menos CO2 para a 
atmosfera que os combustí
veis fósseis, é uma cultura 
com imensas áreas de con
servação de florestas nativas 
e potencial imenso para re- 
florestamento, além de ser 
uma planta C4 que tem no 
seu metabolismo uma mai
or eficiência para absorver 
CO2 da atmosfera, portan
to, despoluidora do ar que 
respiramos.

O Brasil reúne todas as 
condições favoráveis aos 
benefícios que o Protocolo 
de Kyoto possa trazer ao 
mundo e, em especial, a este 
país, pois somos uma país 
em desenvolvimento e com 
a m aior área de cana-de- 
açúcar do mundo.

Por Fernando Lyra, Secre
tário Geral da STAB Leste

Colaborador: Luis Fer
nando Antunes Capelari



FIM DE CARREIRA Aos 34 anos, um dos mais famosos atletas de Lençóis desiste de lutar contra contusão no púbis e encerra atividades

Claudinei Quirino anuncia aposentadoria
Da Redação

U m dos mais bem sucedi
dos atletas lençoenses 

de todos os tempos vai en
cerrar a carreira. O velocista 
Claudinei Quirino, revelado 
nas escolinhas de base da 
UME (Unidade Municipal de 
Esportes) no início da déca
da de 90, concedeu uma en
trevista coletiva anunciando 
o fim das atividades profis
sionais no atletismo.

O resultado mais impor
tante de Quirino foi a meda-

lha de prata nas Olimpíadas 
de Sydney em 2000 no reveza
mento 4x100 metros. E coleci
ona vários outros bons resul
tados, com a prata no Mun
dial de Sevilha em 99. Foi 
medalhista em duas edições 
dos Jogos Pan-Americanos, 
ouro em Winnipeg, em 1999 
nos 200 metros e prata no re
vezamento 4x100 em Santo 
Domingo, em 2003. Atual
mente ele compõe a equipe da 
Brasil Telecom em São Paulo.

Claudinei fará no hoje, às 
17h45, a última prova de sua

carreira: a final do reveza
mento 4x100m do Troféu Bra
sil de Atletismo, no comple
xo do Ibirapuera, em São 
Paulo. Segundo o técnico do 
atleta, Jaime Melo, Claudinei 
completa 35 anos em novem
bro e ainda teria condições de 
competir por mais duas tem
poradas, mas o velocista te- 
ria se cansado de lutar con
tra uma contusão crônica no 
púbis, e decidiu não mais 
competir. Ele passou por uma 
cirurgia para a retirada de um 
cisto no local em dezembro

de 2001 e depois disso não foi 
mais o mesmo. Não conse
guiu índice para os Jogos 
Olímpicos de Atenas, no ano 
passado, e ultimamente mal 
conseguia treinar.

Claudinei chegou a come
çar bem a base de treinamen
tos, mas volto a sentir dores. 
"Se fosse continuar, prova
velmente teria que passar por 
outra cirurgia", explica o téc
nico. "Nos últimos tempos 
ele treinava um dia e tinha 
que ficar outros quatro ou 
cinco parado".

CAL encara Osvaldo Cruz amanhã
O CAL (Clube Atlético 

Lençoense) encara o Osval
do Cruz, amanhã, às 15h, 
em Osvaldo Cruz, pela nona 
rodada do Campeonato Pau
lista da Segunda Divisão. Na 
rodada de domingo,o Alvi- 
negro folgou na rodada. A 
equipe enfrentaria o Pruden- 
tino, mas o time de Presiden
te Prudente havia pedido 
afastam ento no in íc io  da 
competição a Federação Pau
lista de Futebol.

Na rodada de domingo, 
dia 12, a torcida lençoense 
torceu para o tropeço das 
equipes de Osvaldo Cruz , 
Tupã e Paraguaçuense que 
na tabela estavam atrás do 
tim e de Lençóis. A partida 
en tre  O svaldo Cruz e o 
Tupã, acabou com a vitória 
do tim e visitante. A equipe

de Osvaldo Cruz bateu o 
Tupã, na casa do adversá
rio por 1 a 0 e o Paragua- 
çuense perdeu em casa para 
o Santacruzense pelo placar 
de 2 a 1. Com a vitória o 
Santacruzense assumiu a li
derança com 16 pontos. O

vice- líder Assisense (15 pon
tos) ficou no empate de 2 a 
2 com o Linense que está 
em terceiro lugar com 10 
pontos.

Com os resultados da ro
dada de domingo o CAL cai 
uma posição na tabela, de

quarto para quinto lugar, 
com 8 pontos. Já  o Osvaldo 
Cruz sobe uma posição, a 
equipe ocupa o quarto lugar 
com 10 pontos . Tupã e Pa- 
raguaçuense dividem as úl
timas colocações com 6 pon
tos ganhos.

Grupo 02
P Clubes PG J V E D GP GC SG

1 S a n ta cru ze n se 16 8 5 1 2 11 7 4

2 Assisense 15 8 4 3 1 14 9 5

3 Lin en se 10 8 2 4 2 12 9 3

4 O sva ld o  C ru z 10 8 2 4 2 7 7 0

5 Len ço en se 8 7 2 2 3 7 10 -3

6 Tupã 6 7 1 3 3 7 9 -2

7 P aragu a çu e n se 6 8 1 3 4 8 15 -7

8 Prudentino 0 0 0 0 0 0 0 0

LLFA reduz pena de atacante do Palestra
A partida entre Santa Lu

zia x Palestra, válida pela 
quinta rodada do Campeo
nato Amador 2005 -  Troféu 
Novamoto -  organizado pela 
LLFA (Liga Lençoense de Fu
tebol Amador) que não ter
minou por conta de tumul
tos gerados no gramado, vol
ta a gerar polêmica nos bas
tidores do futebol amador de 
Lençóis Paulista. O Palestra 
vencia por 2x1 a partida con
tra o Santa Luzia, quando o 
juiz Gilmar Guarido M ar
ques marcou um pênalti a 
favor do Santa Luzia. Os jo 
gadores do Palestra provoca
ram expulsões para que o 
jogo fosse encerrado pelo

fato de uma das equipes não 
ter número suficiente de jo 
gadores em campo.

O pivô da polêmica é o 
atleta Adriano Athanázio, 
atacante da equipe do Pales
tra. Ele chutou a bola para 
longe na hora da marcação 
do pênalti e foi o último jo
gador a ser expulso. Na oca
sião, o Palestra perdeu os pon
tos da partida por ter origi
nado o tumulto. E Athana- 
zio foi suspenso por 360 dias, 
porque o árbitro colocou no 
relatório da partida que o ata
cante o teria ofendido com 
palavras de baixo calão.

O atacante do Palestra foi 
à justiça comum e conseguiu

uma liminar que garantia sua 
presença nas últimas rodadas 
do Campeonato Amador. En
cerrada a competição, ele en
controu com recurso para 
conseguir a anulação da sua 
pena. Como prova de sua ino
cência, ele apresentou uma 
conversa gravada com o árbi
tro da partida, Gilmar Guari- 
do Marques. Apesar de ter re
gistrado na súmula oficial da 
partida que Athanázio o teria 
ofendido, na gravação o ár
bitro volta atrás e afirma que 
o atleta não teria lhe dito ne
nhuma palavra ofensiva, e que 
teria sido expulso apenas por 
chutar a bola para longe.

O presidente da Comissão

Disciplinar na LLFA, entida
de que organiza o torneio, 
deve convocar uma reunião 
ainda nessa semana para tra
tar do caso e ver as provas 
reunidas pelo advogado do 
atacante. A decisão oficial 
só sai depois do encontro, 
mas membros da entidade 
dão a absolvição do atleta 
como favas contadas. Nesse 
caso, Athanázio cumpriria 
apenas uma suspensão de 
cinco jogos por ter se envol
vido na confusão na parida 
entre Palestra x Santa Luzia. 
O resultado da polêm ica 
deve ser publicado pela Co
m issão D isciplinar até na 
próxima semana.

Lençoenses são destaque nos Joguinhos da Juventude
Os atletas lençoenses Júni

or César Sabino e Ju liana 
Aparecida de Paula foram os 
destaque da equipe lençoen- 
se de atletismo que participou 
da Final Estadual dos 22° Jo- 
guinhos da Juventude. O 
evento que aconteceu no do
mingo, dia 12, em Votupo- 
ranga, contou com a partici
pação de mais de 500 atletas

com idade até 18 anos de todo 
o estado de São Paulo.

O atleta Jú n io r Sabino 
conquistou  o terceiro  lu 
gar nos 4 0 0 m  e Ju lia n a  
Aparecida de Paula ficou 
com  o n o n o  lu g a r n o s  
400m . Eles participaram da 
prova a co m p a n h a d a  do 
professor e técnica, Eduar
do Caldeira Barros.

Definidos os semifinalistas 
do Amador da Prata

A última rodada do Cam
peonato Amador 2005 da 
Vila da Prata -  4° Troféu Luiz 
Carlos Trecenti -  realizada 
no domingo, dia 12, definiu 
as equipes semifinalistas da 
competição. Grêmio da Vila, 
C o m e rc ia l, P rim avera  e 
Novo Sol vão disputar o tí
tulo da competição.

Na rodada de dom ingo, 
o Com ercial empatou em 1 
a 1 com o Porto no campo 
do Já co m o  Langona. No

cam po da Sidelpa , o Novo 
Sol em patou em 4 a 4 com 
o Duraci e o Palm eirinhas 
de Areiópolis tam bém  em 
patou em 3 a 3 com o Pos
to Avenida.

Amanhã, pelas semifinais, 
no campo da Sidelpa, o Novo 
Sol encara o Grêmio da Vila 
às 8h40 e o Primavera pega o 
Comercial às 11h. O campe
onato é promovido pela As
sociação de Moradores de 
Bairro da Vila da Prata.

Os atletas Júnior Sabino e Juliana Aparecida, treinados pelo 
professor Eduardo Caldeira

JUSTIÇA
ELEITORAL

ALERTA
ELEITORES

Chegou ao conhecimento 
do TRE/SP que eleitores têm 
recebido e-mail para atualiza
ção de dados cadastrais. A  Jus
tiça Eleitoral comunica que não 
envia e nem solicita qualquer 
informação através de e-mail. 
Portanto, os eleitores devem 
ignorar este tipo de comunica
ção e não fazer qualquer tipo 
de download. Os dados cadas
trais do eleitor são sigilosos. 

MÁRIO RAMOS DOS 
SANTOS - Juiz Eleitoral

PLACAR GERAL
CAMPEONATO
BRASILEIRO
HOJE
Atlético-MG x São Caetano 
Figueirense x Paysandu 
Flamengo x Atlético-PR 
São Paulo x Botafogo 
Ponte Preta x Goiás 
AMANHÃ
Coritiba x Paraná Clube 
Fluminense x Internacional 
Palmeiras x Vasco 
Brasiliense x Corinthians 
Juventude x Cruzeiro 
Fortaleza x Santos.

Quirino encerra carreira hoje no Troféu Brasil de Atletismo

Duratex levanta o caneco 
no truco e no vôlei de praia

A Duratex foi o destaque 
do final de semana nas com
petições dos JOIS (Jogos In- 
dustriários do Sesi) que acon
teceram na quadra polies- 
portiva "Claudinei Quirino 
da Silva", o Amarelão e na 
ADC (Associação Desportiva 
Classista). No domingo, dia 
12, na ADC, a Duratex ficou 
com o título no truco. A du
pla Luis Carlos e Reginaldo 
bateram na final os truquei- 
ros Leandro e Cláudio da 
Usina São José. O terceiro 
lugar também ficou com a 
Duratex, representada pela 
dupla Osni e Valdir. Na dis
puta do vôlei de praia fem i
nino, a Duratex ficou com 
o caneco ao vencer a Usina 
São José pelo placar de 2 a 
1. No vôlei de praia mascu
lino, a Duratex A bateu a 
Duratex B por 2 a 0; a Lwart 
venceu a Usina Barra Gran
de por 2 a 0; a Lwarcel A 
derrotou a Duratex A por 2 
a 0 e a Lwarcel B bateu a 
Lwart pelo placar de 2 a 1.

No sábado, dia 11, na 
ADC, na disputa pelo título 
na Dama, a Adria represen
tada pelo a tle ta  C láudio 
venceu o jogador Leandro, 
dos Correios. O terceiro lu
gar ficou com o atleta Rena
to da Usina Barra Grande. 
Também na ADC, aconteceu 
a final do Snooker. O cane
co foi conquistado pelo atle
ta Marcos da Lwarcel que 
venceu na final o jogador 
José Maria da Duratex. O 
terceiro lugar ficou com Le
andro da Usina São José. No

sábado, a tarde, também na 
ADC, aconteceu as partidas 
de futebol sete. No primeiro 
jogo, a Lwarcel A derrotou 
a Duratex B por 5 a 3 e no 
jogo de fundo a Usina São 
José bateu a Frigol A pelo 
placar de 3 a 2.

No futebol de campo, no 
domingo, dia 12, no campo 
do Grêmio Lwart, Duratex B 
e Lwart ficaram no empate 
de 2 a 2 e a Usina São José 
bateu a Lwarcel por 1 a 0. No 
campo da ADC, a Frigol der
rotou a Omi-Zillo por 1 a 0; 
a Duratex A bateu a Adria 
por 2 a 0 e a Usina Barra 
Grande goleou o M oretto 
pelo placar de 11 a 1.

Hoje na ADC, às 9h, acon
tece a disputa no xadrez. No 
ginásio de esportes Antonio 
Lorenzetti Filho, o Tonicão, 
será realizada as partidas de 
futebol de salão máster. Na 
primeira partida, às 17h, a 
Frigol pega a Prefeitura de 
Lençóis; as equipes da Usina 
São José e Lwart se enfrentam 
às 18h e a Omi-Zillo encara a 
Lwarcel às 19h. No último 
jogo da rodada, às 20h, a 
Duratex joga contra a Usina 
Barra Grande.

Amanhã, no futebol de 
campo, a Duratex B enfren
ta a Frigol às 13h30 e a Omi- 
Z illo  en ca ra  a Lw art às 
14h30. Os jogos acontecem  
no campo de futebol do Grê
m io Lwart. No cam po da 
ADC, a Duratex A pega a 
U sina Barra G ran d e às 
14h30 e a Adria pega o Mo- 
retto às 15h30.

LOUCOS POR FUTEBOL

Afonso Placca Filho, professor-empresário
"O Corinthians vai ser o time do povo e o povo é quem vai 
fazer o time" - gosto desta frase dita pelo Sr. Miguel Bataglia 
- sapateiro que participou da fundação do clube. Acredito que 
hoje é assim que o "Timão" é mantido.
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AUTOMÓVEIS

VENDE-SE/TROCA- 
SE Passat, ano 81, por 
m o to , com  trava, 
alarme e rodas espor
tiva. Tratar rua Fran
cisco Alves Pereira, 91 
-  Vila Capoani ou 
fone 9734-1529.

V E N D E -S E /T R O - 
CA-SE por CBX 200 
Strada, Fusca, ano 
80, segundo dono. 
Tratar fo n e  9 7 8 3 - 
6467/3263-2818.

VENDE-SE M onza 
1.8, ano 85, prata, a 
á lco o l, v a lo r  R$ 
3 .500 ,00 . Tratar rua 
dos Tucanos,163 -  
Jardim Nova Lençóis.

VENDE-SE/TROCA- 
SE por m oto, Gol, 
ano 85, a água, va
lor R$ 3.900,00. Tra
tar fone 3263-3996.

MOTOCICLETAS
VENDE-SE CG 150 
ESD, ano 2004, ver
de, partida e freio a 
disco e CG 150 KS 
2004, verde, financi
ad a. T ra ta r fo n e  
3 2 6 4 - 4 7 3 9 / 8 1 1 6 -  
2786.______________

VENDE-SE CG Ti- 
tan 125, ano 99/00, 
azu l, v a lo r  R$ 
2 .8 0 0 ,0 0 .  T ra ta r 
Avenida 25 de Janei
ro, 6 3 5  -  ho rário

MOTIVO MUDAN
ÇA - V EN D E-SE/ 
TROCA-SE casa na 
Vila Cruzeiro por casa 
no Núcleo; vende-se 
Corsa Super, ano 97, 
4 portas, valor R$ 
1 2 .500 ,00 ; lo ja  no 
centro, estudo pro
posta, câmera digital, 
carrinho e cercadi- 
nho de bebê. Tratar 
fone 3263-5265 com 
Claudinei ou 9 7 9 5 
7946 com  Silvia.

VENDE-SE/ TRO
CA-SE casa financia
da n a  rua Antonio 
Ribeiro, 61, Rondon 
- Gol, ano 87/88, em 
ótim o estado, rodas 
aro 15 do Golf novo, 
com  pneu . Tratar 
fone 9795-8222.

VENDE-SE casa no  
Jard im  C aju  a rua 
Rosa Romani Leda , 
com  dois quartos, 
sala, cozinha, banhei
ro, lavanderia cober
ta, bem  acabada e 
toda murada. Tratar 
fone 3263-6246 com 
Zé Carlos/Sônia. 

VENDE-SE casa na 
rua Venezuela, 406  - 
Jardim  das Nações, 
com  2 dormitórios, 
sala, cozinha, banhei
ro, garagem, valor R$ 
15.000,00. Tratar fone 
(14) 3554-4672.

IM PERD IV EL -
VENDE-SE com pu
tador Pentium  100 
MHz 32  MB m em ó
ria  RAM, HD 2 .6  
GB, m odem  56  Kb 
os -  R$ 3 0 0 ,00 , Lu- 
cent, vídeo S3 trio 
3 2 /6 4  -  PCI 2M b 
com  m on itor co lo 
rido 15", caixa de 
som, usado e revisa
do e um a impresso
ra L X -3 0 0 , sem i- 
nova e revisada, va
lor R$ 400,00. Tratar 
fo n e 3 2 6 3 -4 2 8 5  a 
partir das 15h.

T21 d-e marco a 20 de abril > V J  % 22 do julho a 22 de agosto J
Procure levar seus afazeres a sério 
e, também, tirar as melhores lições 
em qualquer dificuldade. Lembre- 
se de que tudo o que vivemos dei
xa uma lição. Esteja sempre com 
disposição para aprender com as 
lições da vida. D ica: No amor, tudo 
correrá em h arm o nia .A proveite  
para se declarar e tornar seus senti
mentos mais evidentes.

Você corretamente não se preocu
pará com as coisas sem importância 
em sua vida. Isso fará com que con
siga chegar bem mais perto de onde 
se propôs. Seu carisma estará aflo
rado, aproveite sua facilidade de co
municação para seduzir quem de
seja. Use vermelho para realçar seu 
brilho. Dica: Com fé e confiança con
quistará o que deseja.

O seu astral estará iluminado e você 
agirá de modo transformador. As 
pessoas perceberão a sua luz e da
rão mais atenção a você. Bom para 
investir em paqueras. Que tal abor
dar inteligentemente aquela pessoa 
desejada? Simpatia não lhe faltará. 
Dica: Espiritualmente, você precisa
rá de mais proteção. O Salmo 144 
tornará você bem mais forte.

C u id a d o  para não pregar moral 
e bons costumes aos outros, a fi
nal, segundo o ditado quem tem 
teto de vidro, não deve jogar pe
dras no telhado alheio. Saiba f i
car na sua. A ss im , c o n se g u irá  
e v ita r  a tr ito s  d e s n e c e s s á r io s . 
Dica: Abra sua mente e seu co 
ra çã o  p a ra  a c h e g a d a  de a l 
guém  m uito especia l.

Quando mais precisamos, parece que 
ninguém está por perto, não é? Porém, 
aprenda que, às vezes, as pessoas dife
rentes de nós é que nos ensinam novas 
formas de encarar a vida. Aproveite as 
experiências alheias para ser mais feliz! 
Paixão com colega de trabalho vai sur
preender. Dica: Se está aguardando um 
dinheiro devido, poderá recebê-lo com 
intervenção de terceiros.

Se tem algo lhe tirando o sossego, pro
cure conversar com quem tem haver 
com isso e resolva logo os problemas. 
Evite lançar desconfianças ao seu redor. 
Você é que fica infeliz com esta situa
ção. O Sol canceriano fará com que 
sinta um desejo maior de amar, se sen
tir uma pessoa amada e, sobretudo, de 
compartilhar sua vida. Dica: Que tal 
conquistar quem você tanto ama?

E X C U R S Õ E S :
C o m p ra s  em  São  
Paulo JU N H O  - 22 /
06  (quarta) -  2 5 /0 6  
(sá b a d o ) -  2 9 / 0 6  
(qu arta). JU L H O  -  
0 6 /0 7  (quarta) -  0 9 /
07 (sábado) -  13/07
(quarta) -  1 6 /0 7  (sá
b a d o ) -  2 0 / 0 7
(q u a r ta )  -  2 2 / 0 7  
(sexta) -  2 3 /0 7  (sá
bado) -  27 /07  (quar
ta) -  3 0 /0 7  (sábado). 
O U TRA S: A p areci
da do N orte (18/09  
e 18/12) -  Capivari, 
S a n ta  B á rb a ra  do 
O este  e São Pedro 
(28/05 , 18/06 , 14/07 
e 3 0 /0 7 ) -  Holambra 
(11/09 e 17/09) -  Ibi- 
tinga (10 /07 , 17/07, 
2 4 /0 7  e 2 2 / 1 0 )  -  
Hopi Hari (1 7 /0 7  e 
11/12) -  M onte Sião 
(04/06) e Praia G ran
de (consulte). Tratar 
fo n e  3 2 6 4 - 7 9 1 9 /  
9794-7639  com  Eliza 
ou 3 2 6 3 -6 9 3 8 /9 7 0 2 - 
7108  com  Arlindo.

VENDE-SE lo ja  no 
centro  -  geladeira 
duplex pequena -  
carrinho de bebê -  
and ad or -  fogão. 
Tratar fo n e  9 6 5 1 
8974 com  Claudinei.

C O M P R A - S E /  
TROCA-SE m áqu i
n a  de lavar roupas 
Brastemp, em  bom  
e sta d o  p o r D VD  
JVC , na caixa. Tra
tar fone 3264-4583.

ACEITA-SE enco
mendas de bolos, 
doces e salgados 
em  geral. T ratar  
fon e 3 2 6 4 -5 4 7 6  
com  Cida.

VENDE-SE
Casa na rua 15 de Novembro, com 5 
quartos, 1 sala, copa, cozinha, 3 ba
nheiros, área de serviço, garagem, 
terreno com 750m2. R$ 85.000,00. 
Tratar Imobiliária Central, Cre- 
ci 15.490 -  fone 3264-3393.

VENDE-SE
Terreno na Rondon, com 890m2 a 
rua Gino Augusto Bosi com a rua 
Madre Tereza de Calcutá, da para 
dividir em 4 lotes, com 19m de fren
te por 47m de fundo. R$ 35.000,00. 
Tratar Imobiliária Central, Cre- 
ci 15.490 -  fone 3264-3393.

DINIHIETOIRAPIDO
Mesmo com o nome no SPC

ASSA LA RIA D O S, AUTONOMOS 
APO SENTADO S E PENSIONISTAS !l!

Ed. Luiz Paccola, 3° ANDAR 
FONE; 9602-6074

Sabe aqueles mom entos em que 
parece que as pessoas captam as 
nossas idéias com clareza, fa c ili
tando o entendim ento? Pois é, 
essa semana será bem assim. Os 
astros favorecem as viagens e os 
passeios ro m â n tico s. D ica : No 
amor, seus sonhos poderão vir a 
se to rn a r re a lid a d e , p r in c ip a l
mente se souber investir na hora 
certa e sem fazer pressão.

O Sol brilha em sua Casa 10. Com 
esta fo rç a , vo cê  poderá sen tir 
mais determ inação par agir. A le 
gre-se, já que você terá m uitos 
motivos para sorrir no trabalho. É 
que, a p a rtir de a g o ra ,p o d e rá  
conseguir o reconhecim ento de
sejado. Dica: Estará com sorte nos 
relacionam entos amorosos, prin
cipalm ente com uma pessoa do 
signo de Aquário.

Alegre-se, pois você vai se desta
car, além de receber elogios por seu 
desempenho no trabalho. Poderá 
ter idéias transformadoras que mo
tivarão seus colegas a buscar novi
dades. Isso será bom para todos 
que convivem com você. No amor, 
mais do que nunca, deixe-se guiar 
pelas suas emoções. Dica: Abuse do 
seu magnetismo a fim de atrair a 
pessoa que você ama. Invista!

Com  o Sol em Câncer, você terá 
energia de sobra para tirar de le
tra qualquer desafio. Seu talento 
para resolver questões confusas e 
am enizar tensões no trabalho fa
rão com que seja o centro das aten
ções. Dica: No amor e no sexo, 
estará mais sensível às exigências 
do seu par, por isso, a relação ten
de a ficar mais gostosa e cúmplice.

Você poderá ter d ificu ld ad e  de 
concentração. Fique alerta a este 
detalhe para não ter problemas. 
A falta de concentração poderá 
trazer desafios ao lidar com estu
dos. Cuidado para não perder do
cum entos im portantes. Dica: No 
relacionam ento amoroso, seu ro
mantismo precisa ser mais estimu
lado. Pense nisso!

Pare de dar muita importância às opi
niões de quem convive com você. Caso 
sinta o astral ao seu redor pesado, pro
cure rezar para seu santo protetor ou, 
se preferir, carregue um dente de alho 
no bolso. Jogue fora no fim do dia. Tal
vez não tenha a chance de fazer tudo 
como gostaria. Procure fazer, então, o 
que deve ser feito. Dica: No amor, a 
espontaneidade será o seu trunfo.

^  ClUrri :? Veja na nossa m até ria
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Dieta da Lua
Mais do que nunca, aproveite o ano 
da Lua para fazer a dieta da Lua, 
limpando o seu organismo e tam
bém perdendo os quilos que tanto 
lhe incomodam. Você precisa ficar 
24 horas alimentando-se apenas de 
sopas, sucos, tudo líquido. Esqueça 
as bebidas alcoólicas neste dia. O 
importante é seguir os horários de 
entrada da Lua.
Comece, por exemplo, no próximo 
dia 22 -  CHEIA -  1h14 e termine no 
mesmo horário no dia seguinte. 
Dica: O período da Lua Crescente 
é excelente para fazer pedidos, 
promessas, rezas, benzeduras e 
simpatias, desde que se deseje 
algo realmente positivo.

CRED REAL
Empréstimo para aposentados 

e pensionistas do IN SS

Basta apresentar CIC, RG, comprovantes 
residência e n° do beneficio

LIGUE: 3264-1122
SUBINDO O BANCO ITAU

VENDE-SE geladei
ra Consul 250 litros, 
vermelha, pequena, 
valor R$ 80 ,00 . Tra
tar rua Davi Batiste- 
lla, 63 -  Jard im  Pri
m a v e ra  ou  fo n e  
3264-1621.________

V E N D E-SE  fe r r a 
m entas e máquinas 
para pedreiros e pin
tores, andaimes, es
cadas, parafusadei- 
ra, policorte, serra 
madeira, serra m ár
more, sariul para fa
bricar m olas, m á
qu ina  para cortar 
v ergalh õ es, m a n 
gueiras, pistolas de 
pintura, caixas de 
ferramenta, etc. Tra
tar fone 9795-8284.

SERVIÇO DE RE- 
TROESCAVADEI-
RA, pá carregadeira, 
areia fina e grossa, 
pedra e terra. Fone 
3 2 6 3 - 4 2 7 8 / 9 7 1 3 -  
9058.______________

REVENDER CON
TÉM 1G -  É fácil e 
gostoso! Q uer ser 
um a revend ed ora 
C o n té m  1g? Fale 
comigo. Alessandra 
P resen tes  -  Fon e 
3263-1870.

EXTRAVIO
A empresa CLAU- 
DINEI B E L E IE  
OUTRA , inscrita 
no CPF. 015.768. 
038-05 e Inscrição 
estadual de Produ
tor n° P -0 1 9 4 . 
1 0 4 4 5 /0 0 0 , com  
sede a F azenda São 
Gonçalo, no muni
cípio de Avaré-SP, 
C O M U N IC A  o 
extravio de 01 talão 
de nota fiscal de 
Produtor de n° 
000001 a 000050, 
não se responsabi
lizando pelo uso in
devido do mesmo.

SIMPATIA PARA 
EM AGRECER

Chico X avier. 4 “. 
feira pela manhã 
coloque em 1/2 copo 
d' água os grãos de 
arroz cru, respecti
vo à quantidade de 
quilos que deseja per
der. À noite beba a 
água, deixando os 
grãos de arroz no 
copo e complete com 
água. 5“. feira pela 
manhã beba a água 
em jejum, deixando 
os grãos de arroz e 
complete com água. 
6“. feira pela manhã 
beba a água junta
mente com os grãos 
de arroz de jejum . 
Obs: publique na 
mesma semana. Não 
faça regime pois a 
simpatia é infalível.

VENDE-SE
Sobrado no Jardim Morumbi com escri
tório, sala de TV, copa, e cozinha, área de 
serviço, garagem para 2 carros, todo de 
piso de porcelanato italiano. Na parte de 
cima 3 quartos e suíte com closed, teto 
solar e banheiro com hidromassagem, 
piso de taco 10/40, tudo com armário 
embutido. Edícula com quarto, sala, co
zinha e lavanderia, 240m2 de construção, 
edícula com 80m2, terreno 484 m2. Valor 
R$260.000,00. TratarImobiliária Cen
tral, Creci 15.490- fone 3264-3393.

SIMPATIAPARA EMAGRECER
Chico Xavier. 4 “. feira pela manhã coloque 
em 1/2 copo d ' água os grãos de arroz cru, 
respectivo à quantidade de quilo s que deseja 
perder. À  noite beba a água, deixando os 
grãos de arroz no copo e complete com água. 
5“. feira pela manhã beba a água em jejum , 
deixando os grãos de arroz e complete com 
água. 6“. feira pela manhã beba a águajunta- 
mente com os grãos de arroz de jejum . Obs: 
publique na mesma semana. Não faça regime 
pois a simpatia é infalível.

A APAE precisa 
de você!

No mês de junho toda a po
pulação de Lençóis Paulista esta
rá recebendo juntamente com a 
Conta do SAAE, uma proposta de 
adesão para torna-se sócio-con- 
tribuinte da APAE , com débito 
automático na conta de água. Es
peramos que acolham com cari
nho a proposta, pois a APAE pre
cisa de você.

Se você já é sócio-contribuin- 
te autorize o débito automático, 
que também é uma medida de 
economia pra nós.

Não deixe de devolver a auto
rização preenchida quando for 
pagar a sua conta, ou então, en
tregue para as pessoas que irão 
procura-lo no momento certo: 
visitadores, mensageiros, líderes 
de quarteirão, jovens, voluntári
os, pois todos os movimentos fo
ram mobilizados.

Trata-se de um momento mui
to especial para a APAE que está 
buscando equilibrar receita e des
pesa.

A APAE agradece e conta com 
a colaboração de todos.

$  B$ 1.000
Você dispÕE desse 

vaLor poR Mês?
Então você pode 
escolher um lote 

no Jardim Itamaraty
Mais informações ligue

3 2 6 3  1 0 3 9

ATENÇÃO: Últimas unidades disponíveis
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Jacob, Roque Joner, prefeito Marise, Reinaldo Munhoz e o 
cantor Tinoco, em jantar no UTC.

Tani, Karina, Fer, Dáia e Vivi

Mário e Lidiane

Reginaldo e Ana

O diretor do Senai, Reinaldo Munhoz, cantor Tinoco e o 
presidente da Câmara, Dingo Bernardes.

Jogadores, comissão técnica e patrocinador do Santa Luzia, 
campeã do Campeonato Amador 2005 -  Troféu Novamoto.

Renata e Juliane

^  f-ícnePi^-ètc..:.
Uma questão de conveniência

%
A .

Com todo o sorriso do mundo, as simpaticíssimas Dalva e 
Sandra, garantem o bom atendimento do Lojão da 
Economia em Areiópolis.

Cervejaria Castro é o mais novo ponto de encontro da 
galera lençoense

Valdirene e lernando

Toni e Luciana

/ÍX5m XiBliQSIjLiaõ)
(^ o o a íB a g tí]®  

[PtKSg®
Rua Geraldo Pereira de Barros, 177 
em frente ao Cemitério Municipal

3 2 . 6 3  - ^ 6 0 0  Elisângela e Bruna


